

23. Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Gampong Kota Banda Aceh
 PPID: Rekawani, SE., MM.

No	Nama Informasi/Dokumen	Ringkasan Isi Informasi	Pejabat/Satker yang Menguasai Informasi	Penanggung Jawab Pembuatan atau Penerbitan	Waktu dan tempat pembuatan Informasi	Bentuk Informasi yang Tersedia		Jangka Waktu Penyimpanan atau Retensi Arsip
						Hard Copy	Soft Copy	
I. SEKRETARIAT								
1	Data Kegiatan Survey Kepuasan Masyarakat	Dokumen kegiatan pengukuran yang bertujuan untuk mengetahui tingkat kepuasan masyarakat terhadap layanan yang diberikan oleh instansi	Kasubbag Umum, Kepegawaian dan Aset	Sekretaris	Banda Aceh, 2024	v	v	5 Tahun
2	Dokumen Renja Kerja	Merupakan panduan strategis dan operasional instansi dalam mencapai tujuan selama periode tertentu, dalam satu tahun. Dokumen ini memuat rencana kegiatan, target, serta alokasi sumber daya yang dibutuhkan.	Kasubbag Perencana Ahli Muda	Sekretaris	Banda Aceh, 2024	v	v	5 Tahun
3	Dokumen Rencana Kerja Anggaran	dokumen perencanaan yang menggabungkan rencana kerja organisasi dengan kebutuhan anggaran untuk mencapai tujuan strategis dalam periode tertentu (biasanya satu tahun). RKA menjadi panduan bagi pengelolaan keuangan dan pelaksanaan kegiatan	Kasubbag Perencana Ahli Muda	Sekretaris	Banda Aceh, 2024	v	v	5 Tahun
II. BIDANG PEMERINTAHAN MUKIM DAN GAMPONG								
1	Data Realisasi Kegiatan APBDes	Data laporan pelaksanaan anggaran yang menggambarkan pencapaian pendapatan, belanja, dan pembiayaan desa selama satu tahun anggaran	Penggerak Swadaya Masyarakat Ahli Muda	Kabid. Pemerintahan Mukim dan Gampong	Banda Aceh, 2024		v	5 Tahun
2	Data Keuchik dan Perangkat Desa serta Tuha Peut Gampong	Data Nama-nama Keuchik, Perangkat Gampong dan Tuha Peut Gampong	Penggerak Swadaya Masyarakat Ahli Muda	Kabid. Pemerintahan Mukim dan Gampong	Banda Aceh, 2024	v	v	5 Tahun
III. BIDANG PENINGKATAN KAPASITAN KELEMBAGAAN								
1	Data Kelembagaan PAUD, Posyandu dan PKK	Data Kelembagaan PAUD, Posyandu dan PKK di Gampong	Penggerak Swadaya Masyarakat Ahli Muda	Kabid. Peningkatan Kapasitas Kelembagaan	Banda Aceh, 2024	v	v	5 Tahun
IV. BIDANG PEMBERDAYAAN EKONOMI DAN KERJASAMA								
1	Data BUMDes yang terdaftar pada Kemenkumham	Data BUMDes yang terdaftar pada Kemenkumham	Penggerak Swadaya Masyarakat Ahli Muda	Kabid. Pemberdayaan Ekonomi dan Kerjasama	Banda Aceh, 2024	v	v	5 Tahun
2	Data BUMDes yang Aktif dan Tidak Aktif	Data BUMDes yang Aktif dan Tidak Aktif	Penggerak Swadaya Masyarakat Ahli Muda	Kabid. Pemberdayaan Ekonomi dan Kerjasama	Banda Aceh, 2024	v	v	5 Tahun